

Pressemitteilung

14. November 2023

AWS

In Augsburg werden Papier und Pappe weiterhin in der grünen Tonne entsorgt

Postkarten zu einer Blauen Tonne sorgen für Nachfragen beim AWS

- **Blaue Papiertonne steht in keiner Verbindung zur Stadt Augsburg**
- **Leerung der grünen Tonne alle drei Wochen**
- **Bestellung weiterer kostenfreier Grünen Tonnen möglich**
- **Kostenfreie Abgabe von Papier und Pappe an den vier Wertstoff- & Servicepunkten des AWS möglich**
- **Rückführung von Wertstoffen spart Gebühren**

Wie der Abfallwirtschafts- und Stadtreinigungsbetrieb (AWS) der Stadt Augsburg mitteilt, haben jüngst einige Stadtbezirke in Augsburg über Werbesendungen eine Postkarte erhalten, die eine neue kostenpflichtige blaue Papiertonne vorstellt. Bei der blauen Papiertonne handelt es sich um eine gewerbliche Sammlung, die in keinerlei Verbindung zur städtischen grünen Tonne für Papier und Pappe steht.

Leerung der Grünen Tonne

Papier und Pappe werden weiterhin über die grüne Tonne kostenfrei im dreiwöchigen Turnus geleert. Sollte das Tonnenvolumen für Papier und Pappe nicht ausreichen, verweist der AWS auf die folgenden beiden Möglichkeiten:

Pressemitteilung der Stadt Augsburg

Zum einen können weitere kostenfreie Grüne Tonnen bestellt werden – bis maximal zum dreifachen Volumen der grauen Restmülltonne.

Zum anderem können Papier & Pappe kostenfrei an den vier Wertstoff- & Servicepunkten zu den regulären Öffnungszeiten angeliefert werden.

Rückführung von Wertstoffen in die Grüne Tonne spart Gebühren

Zudem verweis der AWS darauf, dass Bürgerinnen und Bürger mit der Rückführung von Papier und Pappe in die Grüne Tonne einen wichtigen Beitrag zur Stabilität der Abfallgebühren leisten.

Links:

aws.augsburg.de

Kontakt:

Team Presse | Tel. 0821 324-9423 | presse@augsburg.de

Elisabeth Rosenkranz M.A.

Pressesprecherin der Stadt Augsburg